

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. Welche städtischen Flächen, die sich für landwirtschaftliche Zwecke eignen, hat die Stadt im Bestand und welcher Anteil dieser Flächen ist derzeit verpachtet?
2. Welche der nachgefragten Flächen stehen derzeit bzw. im Jahr 2023 für eine Neuverpachtung zur Verfügung?
3. Nach welchen Kriterien schließt die Stadt Pachtverträge für landwirtschaftlich nutzbare Flächen ab und gibt es eine diesbezügliche städtische Vergabeordnung oder Richtlinie?

Gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion